
Voici  le  retour  de  la  lettre  d’infos  de  la  Ville  à  Vélo,  libre  à  vous  et  même  chaudement
recommandé de l’agrémenter, de l’enrichir, de la fignoler par des photos, petits mots autour de
votre deux-roues à pédales ! Aussi, vous pouvez consulter le site/blog de la ville à vélo :
https://granvilleavelo.fr/blog/
https://granvilleavelo.fr/
et le compte instagram.
                              Localement, qu’est ce qui se passe ?

L’espace Pierre & Marie Curie
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Le projet de reconversion de l’ancienne école Pierre et Marie fait l’objet depuis plusieurs
mois  de  réflexion,  d’échanges  et  de  rencontres  entre  les  élus,  les  services  et  de
nombreuses  associations  granvillaises.  Au  fil  des  rencontres  s’est  dessiné  l’«  Espace
Pierre  et
Marie Curie  ».
Ce  nouveau
tiers  lieu  a
ouvert  ses
portes le lundi
26  septembre
2022 et la ville
à  vélo  était
présente .

https://www.regardsurgranville.fr/lespace-pierre-et-marie-curie-pret-a-ouvrir-ses-portes/

AMENAGEMENTS DE CIRCULATION
idée de projet de piétonisation de la Haute ville, à méditer...

l’itinéraire bis 1 : sortie découverte de l’itinéraire bis N° 1 organisée avec la ville de Granville
le samedi 15 octobre. RDV à 11h pour un départ parvis St-Paul. (Plan ci-dessous) 

Ci-dessus : Jean-Pierre a dessiné un plan piétonisé de la haute-ville, envoyé à Anne-Lise Beaugeard et Willy Berger 
( nouveau responsable « technique vélo » de la mairie).





Un point presse auquel la ville à vélo a participé, jeudi  dernier. Les avantages suivants sont à
noter :  trottoirs surbaissés,un fléchage  au sol bien visible.  Un nivelage derrière M.Bricolage
serait nécessaire.

Plus généralement, un dépliant a été établi, bien pratique pour voir les temps de parcours a pieds
et en vélo :         
https://www.ville-granville.fr/wp-content/uploads/2017/12/Granville50.pdf
A plus long terme 243 km doivent être aménagés :

Réunion avec la mairie de Donville
suite aux travaux d’aménagement du centre-ville, un marquage au sol  
de la zone 20 a été demandé et nous avons envoyé un modèle sympa vu
par Jean.
Vous pouvez participer jusqu’au 16/10 au questionnaire en ligne     sur les
aménagements cyclables transitoires:
http://enqueteur.normandie-centre.cerema.fr/index.php/822911?
lang=fr%20[enqueteur.normandie-centre.cerema.fr]
%20[fra01.safelinks.protection.outlook.com
Demande d’aménagement d’une signalisation double sens cyclable 
chemin du couvent à Granville et rue fissadame à Donville.
demande de crochets à vélo porte-vélo sur les NEVA :
nous avons envoyé un mail de demande de porte-vélos sur les névas pour plusieurs raisons : aléas 
météo/ aller ou retour chargé ( de courses, d’enfants…) et donc nécessité de prendre le néva, 
heures non compatibles, heures de retours après le dernier néva, fatigue pour le retour (côte 
difficile...)

aménagement au sol, Luc 
S/mer

tiré du schéma directeur vélo 2030 -GTM



ANIMATIONS- SORTIES

La dépannette organise des caf’rép’ (dont vélos)  ce serait le 5/10 ( allée des cygnes, val ès fleurs, à 
Granville), le 26/11 (sur La Haye Pesnel) et le 10/12 (Granville) de 15h à 18h.
Contact :cafrep@framalistes.org 

A noter, si vous voulez rencontrer un Ibis cycliste  (ici Thot l’ibis, eau-forte aquarelle, 2003)
et autres créations, rdv au musée Anacréon, jusqu’au 13/11, 
expo le Bestiaire de FX Lalanne.

A l’hôpital de jour 
Des sorties avec les patients volontaires de l’hôpital de jour de Granville sont assurées avec la
ville à vélo à la demande.

Remise en selle
formule n°1 : au cas par cas, on prend rdv avec la personne à son domicile, 
ref tel:jean Leblond (0685730354)  et jean-pierre Crépin (jplidiacrepin@gmail.com)
formule n°2 : à partir de janvier: rdv un jour, une heure, un lieu pour faire un tour de vélo pour le
plaisir sur la côte. 

Avis aux adhérents : événement bicyclette : A ce jour, nous sommes 31 familles adhérentes à la
ville à vélo, l’idée étant d’être plus nombreux pour soutenir, lancer des actions, d’autant que le
vélo a le vent en poupe :
il y a  3 ans, nous avions fait une animation «  un croissant offert par l’asso, si tu viens à la
boulangerie à vélo » .
Nous souhaiterions sur la même vague lancer un « mange ta soupe à vélo » : soupe offerte si tu
viens à vélo, à décider : 
qui veut participer/organiser l’anim’, le lieu( marché de granville?), la date (quand il pêle?) les
volontaires-encadrants viendraient avec un bavoir/ porte gobelet en buvant leur soupe ( heulà,
sécurité routière!) : déjà partants Jean, Nicole, Nad, Jacques.

Irons-nous jusqu’à créer un vélo à soupe :

Campagne de sensibilisation Cyclistes brillez !
 l’idée étant d’attendre la nuit tombée pour circuler à vélo, illuminés de
toute part, la semaine du 7 au 13/11

https://www.fub.fr/sites/fub/files/fub/Actualites/affiche_a3_cyclistes_brillez_2021.pdf



        qui veut participer/organiser l’anim’ ?

Composition du bureau : jean Lebond et jean-pierre Crépin : présidents, valérie Aubin et 
jacques Rezé : trésoriers et nadège Bénard-Capelle : sécrétaire.


